

Figura 2. Ejemplar de *T.* × *mugronense* procedente de la localidad de Casas Ibáñez (Albacete). (Foto: J. Gómez).

ejemplo en Casas de Ves, Alborea y Casas Ibáñez, donde se ha podido comprobar la presencia de plantas con aspecto bicolóreo, altura de los ejemplares muy variable, hojas desde subplanas hasta muy revolutas, inflorescencias con diferente grado de ramificación, corolas blanco monocromáticas, cálices con dientes inferiores subplanos o con diferente grado de cuculación, y en la mayoría de las ocasiones sin presencia de mucrón. También, para algunas áreas donde es frecuente la presencia de *T. ronnigeri* s. str. [*T. homotrichum* (Font Quer) Rivas-Mart., sensu NAVARRO, (2010)], aparecen plantas de aspecto introgredido, con hábito y hojas propios de esta especie, incluso presencia de cálices subagudos no cuculados.

De manera general, la delimitación de un taxon de origen híbrido entre dos progenitores de gran semejanza y estrechamente relacionados sistemáticamente, como en este caso, no resulta tarea sencilla, máxime cuando en territorios próximos aparecen otros táxones de gran parecido y convergencia morfológica, como ocurre con T. × robledoi De la Torre & Alcaraz, (= T. capitatum subsp. gracillimum × T. ronnigeri Sennen). La diferenciación entre ambos híbridos queda definida a través de ciertos caracteres macroscópicos como son el porte, el aspecto general y el hábito de la planta, también la estructura de la inflorescencia, color de las corolas o el tipo de indumento